

## ABSTRAK

**AM. AMAR MA'RUF. 105 19 2447 15.** *Pengaruh Menghafal Al-Qur'an Terhadap Hasil Belajar Siswa di MI Tahfidzul Qur'an Kecamatan Biringkanaya Kota Makassar.* (Dibimbing oleh M. Ilham Muchtar dan Ahmad Nashir).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) bagaimana gambaran menghafal Al-Qur'an siswa MI Tahfidzul Qur'an Kecamatan Biringkanaya Kota Makassar. 2) bagaimana gambaran hasil belajar siswa MI Tahfidzul Qur'an Kecamatan Biringkanaya Kota Makassar. 3) bagaimana pengaruh menghafal Al-Qur'an terhadap hasil belajar siswa MI Tahfidzul Qur'an Kecamatan Biringkanaya Kota Makassar

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif, oleh karena itu teknik pengumpulan datanya dengan menggunakan observasi, dokumentasi dan angket. Dalam hal ini yang diperlukan untuk mengetahui ada atau tidak adanya pengaruh menghafal Al-Qur'an terhadap hasil belajar siswa, maka penulis menggunakan rumus regresi linear sederhana. Dengan jumlah populasi sebanyak 32 responden.

Berdasarkan hasil penelitian membuktikan bahwa aktifitas menghafal Al-Qur'an siswa di MI Tahfidzul Qur'an Kecamatan Biringkanaya Kota Makassar berada dalam kategori "baik" yaitu pada interval 78 – 80 dengan nilai rata-rata 78,1. Begitu juga hasil belajar siswa MI Tahfidzul Qur'an Kecamatan Biringkanaya Kota Makassar berada dalam kategori "baik" dengan nilai rata-rata 70 – 85. Dari hasil uji t, nilai  $t_{hitung}$  menghafal Al-Qur'an sebesar 7,030 lebih besar dari nilai  $t_{tabel}$  yang telah ditetapkan sebesar 2,042. Sedangkan nilai signifikansi  $0,000 < 0,05$ . Selain itu, diketahui persamaan regresi dengan rumus  $Y = a + bX$  adalah  $Y = 19,406 + 0,703X$ . Dengan demikian, dapat dinyatakan terdapat pengaruh antara menghafal Al-Qur'an terhadap hasil belajar siswa MI Tahfidzul Qur'an Kecamatan Biringkanaya Kota Makassar. Adapun besarnya pengaruh menghafal Al-Qur'an terhadap hasil belajar siswa adalah 0,622 atau 62% dan sisanya 38% dipengaruhi oleh faktor lain yang belum diketahui oleh peneliti.

**Kata Kunci:** Menghafal Al-Qur'an, hasil belajar siswa